



Auswärtiges Amt

EINGEGANGEN

/2. Feb. 2018

An das  
Mitglied des Deutschen Bundestages  
Frau Katja Keul  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

**Michael Roth MdB**

Staatsminister für Europa

POSTANSCHRIFT  
11013 Berlin

HAUSANSCHRIFT  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin

TEL +49 (0)30 18-17-2451

FAX +49 (0)30 18-17-3289

[www.auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)

[BUERO.ROTH@auswaertiges-amt.de](mailto:BUERO.ROTH@auswaertiges-amt.de)

Berlin, den 31. Januar 2018

Sehr geehrte Frau Kollegin,

*Liebe Katja Keul,*

als Anlage übersende ich Ihnen die Antwort auf Ihre für die Fragestunde am  
31. Januar 2018 gestellte Frage.

Mit freundlichen Grüßen

*Michael Roth*

Wahrnehmung durch Staatsminister Michael Roth

**Frage Nr. 19**

**MdB Katja Keul**

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

Frage:

Woran ist das Zustandekommen einer Resolution im Sicherheitsrat zur Verurteilung des Angriffs der Türkei auf die kurdische Stadt Afrin nach Kenntnis der Bundesregierung gescheitert?

Antwort:

Es war für den 22. Januar ohnehin eine Sitzung des Sicherheitsrates zur humanitären Lage in Syrien vorgesehen. Auf Bitte Frankreichs erfolgte zusätzlich eine Unterrichtung der Sicherheitsratsmitglieder über das türkische Vorgehen in Afrin.

Die Annahme einer Resolution war zu keinem Zeitpunkt Ziel der Befassung.

Alle wortnehmenden Delegationen betonten in dieser Sitzung die Notwendigkeit größter Zurückhaltung und der Vermeidung ziviler Opfer.